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Reichsbürger in Frankenthal 
hier: Anfrage der Stadtratsfraktion Die Linke 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
seit einiger Zeit gibt es auch in Frankenthal ein vermehrtes Aufkommen von Aufkle-
bern und Flyer-Aktionen von Gruppen wie „Staatenlos.info“, der selbsternannten 
„Verfassungsgebenden Versammlung“ und ähnlichen, Reichsbürgern (Siehe Quel-
len).  
 
Auf Mahnwachen im Stadtgebiet, traten Bürgerinnen und Bürger an das „offene Mik-
rofon“ die 
unter anderem den Artikel 23 im Grundgesetz (räumlicher Geltungsbereich des 
Grundgesetzes/ der Bund und die Länder) als Maßstab der Versammlung setzen und 
damit falsch auslegen wollten.   
(Anmerkung : Mythos Artikel 23. Quelle Gewerkschaft der Polizei: 
https://www.gdp.de/gdp/gdplsa.nsf/id/DE_Reichsbuerger#05).  
Nachdem nun auch nachweislich Publikum dieses „kritischen Spektrums“ in Fran-
kenthal auftreten 
und wir von Vorfällen in z.B. der Zulassungsstelle, dem Bürgerbüro usw. hörten, stel-
len sich uns  
einige Fragen im Zusammenhang mit der Reichsbürgern u. ä. 
 
1. Ist der Verwaltung das vermehrte Auftreten dieser rechten Gruppierungen im 
Stadtgebiet  
bekannt? 
 
2. Wie viele Reichsbürger gibt es ihrer Einschätzung, ihrem Kenntnisstand nach im 
Stadtgebiet ? 
 
3. Tausch sich die Stadtverwaltung regelmäßig mit Landes- und  
Bundesbehörden über Erfahrungen im Umgang mit Reichsbürger*innen  
aus ? 
 
4. Gibt es Handlungsanweisungen an die Mitarbeiter*innen der  
Stadtverwaltung für den Umgang mit derartigen Personengruppen?  
Wenn ja, welche ? 
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 5. Wie wird für den Schutz der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im  
 Innen- und im Außendienst Sorge getragen? 
 
 
Für die Beantwortung in der kommenden Ratssitzung bedanken wir uns im Voraus. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
David Schwarzendahl  (Fraktionsvorsitzender) 
 
 
Quellen: 
https://de.wikipedia.org/wiki/Reichsbürgerbewegung  
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